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（出席者）　三浦、篠﨑、土方、渡邉、星名、岩瀬（和）、　 日　時 令和2年6月27日　16：00　ヨリ　

杉本、吉澤、若月、藤倉、長谷川、初山、古田、三川 場　所 都立三商　大会議室
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議　　　　　事　　　　　録

理　　事　　会

理事　12名　　監事　2名　　の出席のもと定刻に始まる。　土方副会長の開会の挨拶に続き、

三浦会長の挨拶のあと引き続き議長を務め審議に入る。

評議委員会（書面）報告

評議委員会は5月23日開催予定でしたが、新型コロナウイルスの問題で書面議決となり

5月20日までに質問、意見をファックスで受けたが一件もなかったので、すべての議案が承認

されたことを杉本事務局より報告があった。

「三商同窓会報」59号発刊について

コロナ問題で原稿も集まらなく、また編集会議もできないので今年の発行は無理とのこと。

第28回東京校歌祭について

杉本校歌祭委員より　6月4日の校歌祭実行委員会で中止が決まったことの報告があった。

「同窓生の集い」について

土方総務委員長より　三商祭と一緒にやろうと思っていたが、コロナの問題で学校側も同窓会の

ほうも具体的な話し合いができないので、これも今年はできそうにもないとの報告があった。

新年会について

毎年2月の第一土曜日に行っているが、今のところいつもの会場は食事を伴う会合は予約を

受けてないとのことなので、出来るようになればやるということで様子見である。

ホームページについて

ホームページの運営を見直す。簡略化し更新作業の負担を減らす。各種コーナーの整理、投稿記事

掲載に関しては　校正、修正を行わず投稿された原稿をそのまま掲載する。また一年を過ぎた

ものは閲覧できなくなる。同窓会、学校行事については終わったものは削除していく。

トップページ行事予定は2年間を目途に半年ごとに更新する。また掲載時期の長くなったもの、

時期にそぐわないと判断したものは削除する。ホームページ上で閲覧できなくなる文章、写真、表

その他

皆川校長（新任）、宮本副校長　と懇談。

校長、副校長との懇談が終わり篠﨑副会長の閉会の挨拶で終了した。　終了時刻　16時35分

などのデーターはすべて記録したうえで削除し、記録媒体は同窓会事務局にて保管いたします。

内容開示のご要望は同窓会事務局までお問合せください。

東京三商会現況報告

なんとか順調に推移している。7月に奨学生の選考があり今年は40名を目標にしている。


